

■ Simulation politique

Article de nouvelles de politique canadienne

UN NOUVEAU RAPPORT ACCABLANT SUR LE PONT CHAMPLAIN

La communauté montréalaise est en émoi depuis hier soir alors qu'un nouveau rapport du ministère des Transports, rendu public grâce à la Loi sur l'accès à l'information, démontre la fragilité importante de la structure soutenant le pont Champlain. Le rapport stipule que « considérant l'ensemble des éléments énoncés ci-dessus, la seule conclusion pouvant s'imposer est que le pont Champlain est actuellement trop dangereux pour la population et doit être fermé à toute circulation automobile tant que des travaux majeurs n'auront pas été effectués pour en assurer la sécurité ».

Or, le pont Champlain est le pont le plus achalandé au Canada, avec plus de 57 millions de véhicules l'empruntant chaque année, soit l'équivalent de plus de 150 000 véhicules chaque jour. Il va sans dire qu'à la suite de cette nouvelle, les citoyens de la grande région de Montréal attendent rapidement des réponses de la part de leurs dirigeants politiques.

